
.ACTA Ntn/IE:RO e :IBN'ro D :rnz y OCHO o 

SESION ORDilV.RH CELEBRA.DA POR LA UESA DIRECTIVA DEL COBITE ADMI
NISTRATIVO DE LA UNIVERSID1\D DE SONORA, EN EST !'.\. CIUD~ill DE 1mmi10SILLO' EL
DIA C.'\TORCE DE !,L(\RZO DE MIL NOVECIEwros CUAREtJTA y NU:WE A LAS VEINTE-
HORAS, stJ LAS OFICTIJAS DE LA PROPIA lliSTITUCION DE ACUERDO CON LA ORDEN
DEL DIA CONT!l'.,NIDA EN SEGUNDA COUVOCATOHIA DE LA. MISMA FECHA.-

Con asistencia de lo!;! señores ln~.uon Har1ón Corral,Dr,lgnacio ca
dena H. ,José SoHealy ,Carlos Genda,Dr. Doininf!O OJ.ivares H. ,Dr.J osé J"iné-
nez Cervantes,Lic.Francisco Duarte Parchas y Rector. 

I.- LECTUH.A Y DI8CUSION DEL ACTA DE LA SESIOl! AlITERIOR.-
Se diÓ lectura al Acta de la .sesión anterior,quedando aproba

da por unanimidad.-

TI.- LECTURA DE CORRESPONDE!TCIA. -
De la Rectoria:- Oficio No.409 pidiendo autorización para que 

se cubra el importe de las cl1.ses de Talleres que se darán a Alurnnos--
c._ue iniciaron sus estudios en la Escuela de Iniciación Universitaria--
con el fin de que queden rerularizados .Acuerdo:- se autoriza el p&~o a
CatedrPticos que impartan las clases de Talleres debiendose cargar,esa
erogación,a la fracción 9 y 11 de la Partida VII de nuestro Presupues-
to.-Comuníquese a la Rectoría y a nuestro Tesorero.-

Número 410 transcri'biendo petición del señor Ing.Luis GÓraez-
del Campo,Director de la Escuela de Ingeniería pura adquirir una máqui
na para dibujar,adaptable a los pizarronea,con costo de$ 200000 Doscien 
tos pesos •. -Acuerdo:-se apruebe el gasto.- -

Número 408 por el que solicita un mimeóerafo para el servicio 
de las Escuelas. -Acuerdo: - se corrJ.isiona al sefíor Carlos Genda pe.re. q_ue
haga un estudio sobre la clase de mimeó~rafo que debo adquirirse y Que
llene las diversas necesidades de nuestras Escuelús cuyo estudio presen 
tará en la. próxima junta,- · -

Con un memorandum relacionado con la conisión que se le dió-
para estudiar el contenido de la carta del Profesor Ernesto LÓpez Ries
go, y como resultado infonr1a sobre la necesidad que he.y del mejoramien
to del profesorado que tenemos ya q_ue por lo p~onto es imposible traer
especialistas,que ese mejoramiento sería mediante becas que se conce--
dieran para hacer altos estudios en la Escuela Hormal Superior.Ac~erdo:
Dígase al señor Profesor LÓpez Riesgo,en contestación a su carta,que se 
toma debida nota de su contenido,no pudiendo,por el momento desarrollar 
los planes que propone por no permitirlo nuestras posibilidades econó-
micas. 

Carta del señor Doctor Etienne B. Renaud, de Denver,Colorado, 
ofreciendo sus servicios como Catedrático en esta Universidad.-Acuerdo:-

~Túrnese al señor Rector para que se sirva contestarle pidiendole datos 
sobre las materias que pueda impartir y los emolurrJ.entos que tenga pen
sado cobrar,así como se le menifioste que nuestra Universidad es joven 
y escasa de recursos.-
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Escrito de los Jóvenes Estudiantes Jesús Avila Indart y Rafa
el Ballesteros L. Director y Jefe de Redacción del periódico "Axios "--
respectivamente ,pidiendo que se les deje en libertad para editar su pe
riódico sin la intervención del Departamento de Acción Social.-Acuerdo: 
conte'steseles en el sentido que quedan en libertad para• elaborar y di-
rigir, bajo su responsabilidad el Organo Periodístico "Axios",debiendo-
remitir a nuestro Comité dos ejemplares de cada publicación.-

Con un acuerdo del e.Gobernador del Estado solicitando en---
compra una faja de terreno propiedad de la Universidad,para construír-
un pediatorio y un jardín infantilo-La Mesa Directiva acuerda hacer su
ya la solicitud anterior y como su resolución no es de su conpetencia-
acuerda se presente en le. próxima Asamblea que se verifiq_ue y para el-
efecto se ordena citar para el próximo miércoles 23 debiendose poner,-
esa solicitud ,como uno de los puntos de la Orden del Día,comisionandose 
al señor Licenc lado Francisco Duarte Perchas para q_ue haga un estudio-
sobre dicha solicitud y lo presente.. ante la Asamblee. en nombre de la--
Mesa Directiva,-

Oficio Noº 11~1818 del señor Gobernador del Estado pidiendo-
se nombre un representante de la Univers~dad de Sonora para que forme-
parte del Patronato que administrará y dirigirá la Escuela Agricola Ex
perimental que se construirá en los Terrenos de ''El Alamito".Acuerdo: -
l~Ómbr,ese al señor Profesor M3.nuel iuiroz Martínez,,representante de la-
Universidad para que forme parte del Patronato a que se refiere la an-
terior solicitud .-Comuníq_uese al señor Profesor Quiroz li1artínez y al-
señor Gobernador del Estadoº-

III .. - COMISIONES.- a) Rector y Prof .Lanberto Herná.ndez :-bases pa
ra que pase la Escuela "Alberto Gutiérrez'' a la Universidad.A este res
pecto informa el señor Rector que ya se están haciendo los estudios co
rrespondientes para la mejor resolución.-b) In~.Corral y Dr.Cadena:
asunto entrevista con el Dr.Ocrunpo 1U.onso.El Dr.Cadena informa que en-
trevistaron al señor Dr.Ocar.i.po Alonso quien se encuentra en la nejor--
disposición de ayudar y pide para ello que consiga la Universidad que--
los títulos de los farrn.ecéutas sean reconocidos por la Secretaría de--
Educación Pública y Que mientras tanto va a tratar lo conducente con--
los propietarios de Boticas y Farmacias a fin de que ten~an a su servi
cio farmaceutas titulados y que se les dé un sueldo remuneretivo,pero-
como es indispensable su reconocimiento,la Hesa Directiva comisiona al
señor Rector para que siga haciendo las gestiones conducentes,-c) Lic.
Martínez de Castro:-nuevo estudio proyecto Le~r anterior.No asistió el-
Lic.Martínez de Castro.-d) Rector,Lic.Martínez de Castro,etc.-sobre re
vista Universitaria.Se quedó pendiente este punto pura la próxima junta. 
e) Rector y Lic .Martínez de Castro, forma participar en fientas Juan Bau- . 
tista de Anza. InforMa el señor Rector que toduvía no han tratado este
asunto por no haber podido reunirse.-f) Genda!-proyectos y presupuesto
bancas.El señor Genda presenta un proyecto y presupuesto de bancas; y-
hechas las exolicaciones del caso la Mesa Directiva toma el acuerdo de
autorizar la adquisición de las bancas solicitadas.-g)10livares y Lico
Martínez de Castro:-Escuela Agro-Pecuaria.El Doctor 01 vares informa-
que se han venido haciendo trabajos relacionados con la construcción y
que el asunto del desarrollo de los planos se pasaron al señor Arquite2 
to Palafox y que en el curso ne la semana se apersonará con el sAñor--
Gobernador ps:ra tratar lo relativo al terreno.- ( 
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Sigue infornando que el señor Ineeniero Waldo Sobe~ón encar
gado de la Experimental del Ya~ui,hombre de basta exDeriencia,se le--
puso a sus Órdenes estando diS:'.füesto a cooperar cr. cualesc;,nier fo!T.la "!l 
<;_ue cuantas veces se le llario para ello está dispuesto a venir.-

IV.- ASUNTOS GEN~HALES . - .H;l señor Rector inforna c1ue la Comisión 
Perr.1anente Universitaria que está tratando sobre la situación econórni
ca de las Universidades con el í'in de solicitA.r aumento en los Subsi-
dios,le pidió datos Que llenen ese fin y que lo relativo a las Escue-
las está listo faltando lo que se refiere a la parte económica.La Hesa 
Directiva acuerda que la 'fesorería haga su informe y lo entregue a la
Rectoría pAra que lo insf3rte en su escrito. -

El ,ropio señor Rector comunica que el encargado de la Sin-~ 
fónica de Xulapa propone audiciones patrocinadas por nuestra Univer~i
dad, tal como se hizo Últinarnente .La Uesa Directiva acuerdP cor.lis iono.r
a los señores Rector y Genda para q_ue har,an un estudio sobre la contra 
teción de la referida Sinfónica. -

A propuesta del señor In~.Corral se acordó pedir al señor--
Rector un informe detallado sobr-e los usos que se lo ha venido dando-
a los diversos aparatos didácticos con que ~uenta nuestra Universidad. 

No habiendo otro 
horas quince minutos se dá 
sente Acta,para constancia 

asunto de que tratar y sien~ las veintitrés 
por terminada la- sea-1.6n--;lev tand"se la pre
Y que firman el fresidente y SecrE\ta'.""io. 

l 

' ,1kj \' 
residente. 
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